

7.7.93

Traditionelle Fahrradtour



Trotz schlechter Witterung traten neun durchtrainierte Radfahrer die traditionelle Fahrradtour vom Eggstedter Heimat- und Kulturverein zur Fischaufzuchtstation nach Hollenborn an. Weitere 33 Teilnehmer folgten der Gruppe mit dem eigenen Auto zum Forellenessen.

Über Hanroden, Tensbüttel und mit einem kurzen Zwischenstopp beim Landwirt Hans Jacob Peters in Röst (eine flüssige Stärkung stand schon bereit) gelangte die Gruppe durch Feldwege an ihr Ziel.

Großen Anklang fanden die alten, urtümlichen Fisch-

fanggeräte. So erklärte Christian Kruse auch, daß die Aale früher mit Forken gefangen wurden.

Nach einem gemütlichen Essen konnte Elke Hahn aus Eggstedt die drei an Gewicht zu erratenden Forellen als Siegerin mit nach Hause nehmen.